



## Atentado y distancia

*Crédito que no es expedito, no es crédito. Florestán*

**E**l martes por la noche un grupo de narcotraficantes lanzó una granada contra las instalaciones de Televisa Monterrey, en una nueva etapa de la ofensiva del crimen organizado contra la sociedad mexicana, sin que el gobierno expresara una clara condena, salvo la última línea del comunicado que la PGR emitiera esa misma noche dando a conocer el ataque y que atraía la investigación.

Ese mismo martes, en *El Noticiero*, expresé la posición del Grupo Televisa en estos términos:

*"Esta noche debo informarle que fue lanzada una granada de fragmentación contra las instalaciones de Televisa Monterrey. A las ocho y media de la noche, desde un auto en marcha, fue lanzada la granada por un grupo de personas encapuchadas que también dispararon una ráfaga de arma de fuego de alto poder. Al estallar la granada, provocó daños a las instalaciones pero, por fortuna, a ninguno de nuestros compañeros de Televisa Monterrey".*

*"Esta noche, todos los que trabajamos en Televisa, condenamos el atentado, el acto de*

*violencia, la intimidación; el intento de acallarnos, de acallar la libertad de expresión que no es de los periodistas, es de todos los mexicanos.*

*"Esta noche, indignados, rechazamos la violenta agresión y expresamos nuestra solidaridad, personal y profesional a todos y cada uno de nuestros compañeros de Televisa Monterrey y a todos quienes en Monterrey siguen estas transmisiones todos los días desde hace 50 años.*

*"Esta noche, a unos y a otros, a todos, les decimos que no están solos, que les acompañamos en su indignación y condena por el atentado.*

*"Y para las autoridades, el llamado, el emplazamiento, la exigencia, a que investiguen, aclaren, detengan y castiguen a los responsables de este atentado en un México que no queremos así".*

La distancia de las autoridades federales con el atentado me preocupa porque trató el caso como si el ataque hubiera sido a una televisora iraquí, en Bagdad y no en México, en lo que es una grave escalada del crimen organizado contra la sociedad toda, y como si atentar contra una empresa de comunicación no es atentar contra todos, el gobierno, tan distante, incluido.

Y pregunto ¿qué o, peor, quién sigue?

### Retales

1. PLAN.- Si no bajó el precio de la gasolina, al menos el presidente Calderón lo *congeló*, pero ya 15 por ciento más cara luego de los ajustes del año pasado;

2. AUSENCIA.- Notable, pero no inesperada, la ausencia de Marcelo Ebrard en ese encuentro de Palacio Nacional al que asistieron representantes de todos los sectores, dentro y fuera del gobierno; y

3. SLIM.- Pocas veces declara Carlos Slim y ayer, al saludar el plan anticrisis Calderón, destacó la recuperación de la banca de desarrollo, por años olvidada, y la necesidad de que la banca privada abra los créditos, hoy cerrados.

Nos vemos mañana, pero en privado. ■ M  
[lopezdoriga@milenio.com](mailto:lopezdoriga@milenio.com)

